

CUPRA: naissance d'une nouvelle marque

Martorell/Schinznach-Bad, 31.01.2018 - SEAT officialise le lancement de la nouvelle marque CUPRA et présente son tout nouveau logo, donnant un premier aperçu de ce à quoi cette marque deviendra.

CUPRA a toujours été l'expression sportive de SEAT. Le moment est venu pour la marque de se forger un esprit propre, son propre ADN et sa propre identité en devenant une nouvelle entité.

Désormais, tous les véhicules CUPRA arboreront le nouveau logo CUPRA.

La marque fera ses débuts officiels le 22 février à l'occasion d'un évènement de présentation. A la suite de ce dévoilement, ls premiers modèles CUPRA seront présentés au public début mars lors du Salon International de l'Automobile de Genève.

L'annonce du nouveau logo marque également le lancement du site officiel de la nouvelle marque CUPRA. <u>www.cupraofficial.com</u>.

Pour de plus amples informations:

WWW.CUPRAOFFICIAL.COM

Karin Huber, PR SEAT Téléphone: +41 56 463 98 08 / E-mail: karin.huber@amag.ch www.seat.ch / www.seatpress.ch

